

SENATOR

Bogor Youth Forum Gelar Acara Penutupan Jaringan Jilid II Yang Berkesan

Tony Rosyid - BOGOR.SENATORINDONESIA.COM

Aug 22, 2022 - 21:26



Photo bersama Bogor Youth Forum di Acara Penutupan Jaringan Jilid II

BOGOR- Setiap pertemuan akan ada perpisahan, begitupun dengan kegiatan Jaringan ini. Setelah dilaksanakan kurang lebih dua bulan sejak Juli hingga Agustus, sampailah pada titik dimana kegiatan ini harus berlabuh dalam Acara

Penutupan pada 20 Agustus 2022.

Penutupan Kegiatan Jaring Jilid II berlangsung dengan kesan yang mendalam. Diawali dengan tour ke Museum Tanah Bogor, peserta Jaring sangat bersemangat menelusuri setiap sisi museum dengan rasa ingin tahu yang cukup tinggi. Disisi lain, orang tua peserta pun turut serta mendampingi putra putri mereka secara sukarela.

Terlepas dari kegiatan belajar mengajar di kegiatan Jaring, kunjungan museum ini dilakukan untuk memberikan kenangan tersendiri bagi peserta dan orang tua. Berharap bahwa Jaring akan menjadi memori positif bagi mereka yang ikut serta meskipun kegiatan telah selesai.

Kegiatanpun dihadiri oleh founder Bogor Youth Forum dan tokoh masyarakat dari Kampung Calobak membuat penutupan kali ini lebih berkesan.

"Semoga dengan adanya kegiatan Jaring, bisa melahirkan tokoh-tokoh penting di masa depan, seperti halnya sekarang para peserta yang menerima bantuan dari banyak pihak dan donatur, harapannya suatu hari nanti justru peserta jaring inilah yang menjadi figure tersebut" ucap Ramadhan Subakti sekaligus Founder BYF.

Selain kunjungan museum, acara penutupan jaring ini pun mengusung konsep perpisahan dan wisuda. Bertempat di Bogor Creative Center (BCC), pelaksanaan wisuda peserta jaring berjalan khidmat disaksikan langsung oleh orang tua peserta jaring dengan penuh bangga.

"Kami mengucapkan terimakasih kepada Bogor Youth Forum yang telah mengajarkan anak kami selama 1 bulan lebih. Kami mohon maaf jika ada hal-hal yang kurang berkenan dari anak kami" ucap orang tua peserta jaring yang hadir.

Acara wisuda semakin meriah dengan adanya penampilan pertunjukan seni yang ditampilkan oleh panitia Jaring. Penampilan itu berupa pembacaan puisi, bernyanyi, hingga tari-tarian.

Keberhasilan Kegiatan Jaring Jilid II juga tidak terlepas dari dukungan kerjasama berbagai pihak. Kegiatan yang bekerja sama dengan para volunteer individu serta komunitas seperti Laskar Koin Seribu, BEM UI, Akan.id, Kabupaten Bogor Mengajar, Komunitas Kampung Dongeng, Youth Forum WU, Kompemor, Komunitas Kakak Asuh dan DKR Tamansari.

Adapun sponsorship-nya meliputi RotiQ, Biznet, Fairway Cafe, Kelurahan Cimahpar, Liliem's Cake, Harkat Farm House dan Traventour. Serta pihak dishub DLLAJ Kota Bogor yang telah membantu memberikan bantuan transportasi untuk acara penutupan. Kemudian, pihak Museum Tanah Pertanian Kota Bogor yang telah bersedia untuk menerima kami dengan baik.

Kegiatan Jaring bekerja sama pula dengan media partner diantaranya Indonesia Satu, Jabar Online, Liputan Bogor, Lead.co.id dan para donatur yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Oleh karena itu, segenap keluarga besar Bogor Youth Forum mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya atas kontribusi dan bantuan yang telah diberikan sehingga Kegiatan Jaring Jilid II dapat berjalan dengan lancar.

Semoga dengan berakhirnya jaring tahun ini, tidak menyebabkan jalinan silaturahmi yang telah terbangun selama kurang lebih dua bulan menjadi terputus. Justru semakin erat dan harmonis. Harapan terbesar kepada anak-anak peserta, akan terus berjuang dan penuh semangat menggapai cita-cita mereka di masa depan.

Salam Jaring,
Kita Bisa, Kita Cerdas, Kita Hebat.